

Escuela de Bioanálisis realiza Jornada de Servicio Comunitario

Escrito por Rafael Paez
Viernes 06 de Septiembre de 2019 09:34 -

La Escuela de Bioanálisis, bajo las directrices de la maestra Zoila Escobar, y la coordinación de la maestra Maira Fernández, realizó la Jornada de Servicio Comunitario, en la que se trabajó con 112 empleados del área de mayordomía de la Universidad Autónoma de Santo Domingo.



Momentos en que a uno de los empleados de mayordomía se le toma una muestra de sangre para realizarle una prueba.

Entre las pruebas que se estuvieron realizando figuran: determinaciones químicas de glucosa y hemoglobina glicosilada, procediéndose a entregar de inmediato los resultados de dichos estudios.

La maestra Fernández, como responsable de la organización de la actividad, agradeció a la doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, y a la licenciada Escobar, en su condición de directora de la Escuela, el apoyo brindado en la realización de la jornada, a través de la facilitación de reactivos y material gastable, así como a los docentes y estudiantes que participaron como voluntarios en la actividad.